



Viet Tan (Parti pour la Réforme du Vietnam)

Grâce à un réseau de membres actifs au Vietnam et à travers le monde,
Viet Tan veut promouvoir la démocratie et la réforme du pays par des moyens pacifiques.
www.viettan.org/fr | twitter @viettan | www.facebook.com/vt4democracy

24 mars 2011

Contact:

M. Nguyen Ngoc Binh

+33 (0) 6.63.79.92.56

binh.nguyen@viettan.org

Le gouvernement de Hanoi libère un troisième membre de Viet Tan, mais d'autres restent en détention

Jennifer Truong a été libérée aujourd'hui, après 10 jours de détention dans les prisons communistes vietnamiennes. Elle était détenue depuis le 14 mars, suite à une manifestation pacifique à Saigon contre la corruption du gouvernement. Juste avant son arrestation, elle a donné des interviews aux médias internationaux à propos de la manifestation. Elle sera bientôt de retour à Fountain Valley, en Californie, pour retrouver sa fille de 17 ans.

Jennifer Truong a été arrêtée avec deux autres membres de Viet Tan - MM. Nguyen Ly Trong de Californie et Nguyen Quang Khanh du Colorado. Ils ont été libérés respectivement les 21 et 23 mars. Tous les trois sont des citoyens américains d'origine vietnamienne. Par solidarité, ils ont participé à une manifestation avec les citoyens lésés qui sont des petits propriétaires fonciers et des agriculteurs victimes d'expropriations forcées. Tous les manifestants ont été harcelés par la Sécurité Publique avant d'être embarqués au commissariat.

Le gouvernement de Hanoi arrête systématiquement ceux qui militent pour la justice sociale et le développement du Vietnam, tout en ignorant la souffrance des masses populaires. Le régime refuse de répondre aux innombrables doléances de ceux qui sont victimes des confiscations de leurs biens fonciers, une politique qui a ses racines dans la corruption endémique qui a imprégnée l'administration et le parti communiste.

Aujourd'hui, même avec la libération de ces trois militants, d'autres membres de Viet Tan sont toujours emprisonnés pour avoir défendu les citoyens lésés:

- Mme Tran Thi Thuy, 40 ans, est une militante des droits fonciers de longue date dans la province Dong Thap. Arrêtée le 10 août 2010, elle et sa famille sont des victimes des expropriations à Ben Tre.
- M. Nguyen Thanh Tam, 58 ans, est un militant des droits fonciers de Ben Tre. Arrêté le 18 juillet 2010, cela faisait 20 ans qu'il se battaient aux côtés des agriculteurs lésés de sa région.
- Le pasteur Duong Kim Khai, 53 ans, est le chef spirituel de la paroisse de l'Etable à Ben Tre, une congrégation religieuse appartenant à l'Eglise Mennonite. Le pasteur Khai a consacré sa vie à aider les victimes d'injustices de toutes les confessions à Ben Tre et dans la province Dong Thap. Il a été arrêté le 10 août 2010.

Tous trois sont détenus au centre de détention Binh Phu, à Ben Tre. Sont également détenus là-bas d'autres militants des droits fonciers: Pham Ngoc Hoa, Nguyen Thanh Chi, et Pham Van Thong. Jusqu'à présent, aucun d'entre eux n'a pu recevoir la visite de leur famille et leurs avocats n'ont pas accès aux dossiers.

Depuis des années, Viet Tan se tient aux côtés des victimes de la corruption gouvernementale, soutient ceux qui réclament justice. Nous sommes engagés dans la lutte pour la liberté de réunion et continueront à faire campagne pour la libération de tous ceux qui sont arbitrairement détenus au Vietnam.

###